
Ltd. KVD Ganseuer informierte die Ausschussmitglieder auf die inzwischen abgeschlossenen Arbeiten im 
Rahmen der Asbestsanierung des Kreishauses, die früher als erwartet beendet werden konnten.  
 
 


